

sation des eaux potables a été à l'angle des rues des Coulons et du Petit-Ville; les ouvriers ont été prévenus aussitôt et les vannes ont été fermées en attendant les réparations; les maisons n'ont éprouvé aucun dommage.

**La chasse aux clés.** — Les tournées avec la luge sont rares que les chasseurs reviennent boudonnés, mais encore, trois chiens ont été capturés et mis en liberté.

Depuis l'été dernier, six cents chiens au moins ont disparu de Bourgoin.

**Blanc Seau.** — *Une bonne capture.* — Nous avons parlé il y a une quinzaine de jours, de la trouvaille qu'avait faite le garde Englebert, dans un champ de chênes, d'une partie de la capacité de 25 litres, ayant appartenu au zéro.

Dupuis lors de nombreux usages pluvieux étaient parvenus à la police, un ouvrier avait été attaqué, le soir, et n'avait été dépossédé de sa montre et de son porte-monnaie que par le garde Englebert. Depuis, on avait pris deux bâtons sur sa voiture, etc.

D'un sur ce côté, des cabaniers avaient déclaré que deux jeunes gens leur avaient offert, à vil prix, une cruche de vin rouge; une autre cruche de givré et un petit fus de moutarde, le tout ayant été acheté à Roubaix.

Grâce à leur signature, la police a réussi à mettre au jour les auteurs de ces petits malfrats: le premier, Paul Lenoir, âgé de 20 ans, charbonnier, a été arrêté mercredi 22 octobre, et le second, Henri Bonnel, âgé de 17 ans, apiculteur, né à Saint-Quentin, est arrivé le vendredi 23 octobre.

Les partagions le même logement, rue de Mouvaux, à Bourgoin.

**Bousbecque.** — *Les cambrioleurs continuent leurs expéditions.* — *Un vol de 195 francs au bureau du Blan-*

*drage.* — Dans la journée du mercredi, un nouveau vol a été commis dans le bureau poste, cette fois au bureau de M. Henri Sénèque, dépositaire des timbres de Bousbecque. Il serait difficile de prouver à quel moment ce vol a été perpetré. M. Sénèque avait quitté son domicile en 5 heures du matin pour se rendre vers 11 heures, en arrivant à son bureau, et il n'a pas été possible de déterminer si ce vol a été effectué alors qu'il était absent.

Sur ordre de la police, les deux cambrioleurs étaient parvenus à la police, un ouvrier avait été attaqué, le soir, et n'avait été dépossédé de sa montre et de son porte-monnaie que par le garde Englebert. Depuis, on avait pris deux bâtons sur sa voiture, etc.

D'un sur ce côté, des cabaniers avaient déclaré que deux jeunes gens leur avaient offert, à vil prix,

une cruche de vin rouge; une autre cruche de givré et un petit fus de moutarde, le tout ayant été acheté à Roubaix.

**Personne de Mme Debaisieux, cabaretière au Château de Mon-Plasir, rue Saint-Martin.** — Profitant de ce que Mme Debaisieux était seule, un jeune malfrat, nommé Léonard, avait volé l'assortiment de lingerie de la maison. Cet individu fut condamné à la dernière session des assises du Nord, à quinze ans de travaux forcés.

Depuis ce moment, la cabaretière du Château de Mon-Plasir a été privée des services de ses deux gardes, et c'est à ce moment-là que prenaient toutes les précautions nécessaires pour sa préservation d'une semblable tentative.

Il y a à son état-major deux entrées, une donnant sur la rue Saint-Martin, l'autre ouvrant sur un escalier qui conduit à l'église de l'Assomption. Dès qu'elle devait sortir, au moment de la sortie de l'estaminet, Mme Debaisieux fermait les deux portes.

**Un cambrioleur blessé par un garde à Abbeville-Saint Nazaire.** — Dans l'appartement du 31 décembre, le garde Charles de Souchez aperçut le sieur Tiquet, braconnier, terrassier et entrepreneur, qui possède des lacets sur le territoire d'Abbeville-Saint-Nazaire.

Il voulut l'arrêter, mais une rixe éclata entre les deux hommes. Le braconnier ayant saisi le fusil du garde, celui-ci le lui arracha des mains. Mais l'un des chiens s'abattit sur le braconnier, lequel recula la charge dans le bras droit.

Le braconnier fut alors arrêté, mais le garde fut blessé.

Une double mort à Sainte-Barbe-en-Artois. — Un jeune cavalier du 5 régiment, Henri Mathe, en permission à l'occasion de Noël, s'est rencontré, à Malo-les-Bains, avec son amie, Andréa Dufray. D'après mardi matin, tous deux étaient disparus. Mathe s'est laissez volontiers mourir, mais Andréa a été retrouvée morte dans son lit.

Un voleur de voitures. — Un voleur de voitures a été condamné pour un vol de 10 francs.

Un cambrioleur blessé par un garde à Abbeville-Saint Nazaire.

Le crime d'Onnaius. — Le crime d'Onnaius continue.

Un braconnier blessé par un garde à Abbeville-Saint Nazaire.

Le crime d'Onnaius. — Le crime d'Onnaius continue.

Le crime d'Onnai